

校長室からのお知らせ

12月24日 NO.34

岸和田市立山直北小学校
校長 尾野武志

年末年始

新年を気持ちよく迎えるために、お子さまにも仕事と手伝いをたくさんさせてほしいと願います。

まずは、お子さまの身の回りの整理整頓から始めさせていただきたいと思えます。整理整頓ができるってことは、ある意味で自己管理ができていることにもつながります。下記を少し参考にさせていただくと嬉しいです。

○使わないものと保存しておくものを分ける。

⇒「一年間まったく使わなかったものは、これからも必要のないもの」って聞いたことがあります。

○使わなくなったものはリサイクルや必要としている人に託す。

⇒捨てるのではなく有効活用を考えさせるのも学習です。

○保存しておくものは分類してから分かりやすくしまう。

⇒これも頭をフルに使う作業です。誰が見ても分かりやすく仕分けるのはコツと技能が必要です。

次に、家庭の大掃除での仕事を与えてあげてください。お子さまに役割を与え任せることが、家族の一員としての自覚や絆を深めることにもつながります。

○お子さまに相応しい仕事をさせる。

⇒大人では入れないような狭い場所や地域の方に褒められそうな外回りなどを選び、責任感と達成感が得やすいような工夫をお願いします。

○仕事終了の時刻を決める。

⇒計画的に取り組んだり見通しをもたせたりするねらいがあります。

○お手伝いの報酬はお金ではあげない。

⇒家族の一員として役立ったと感じることが一番の報酬だと考えます。お金ではなく、「ありがとう」や「助かった」でお子さまを満足させてあげていただきたいです。

今年最後の「校長室からのお知らせ」です。面白くもなく、役にも立たない話ばかりで、すみませんでした。冬休み、文章能力を鍛えます。